



En Punta Arenas

El deporte será protagonista de una gran fiesta para los niños y sus familias

● El Gimnasio Fiscal será escenario de una masiva celebración del Día del Niño, promoviendo el deporte como motor de bienestar para niñas, niños y sus familias.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Llega a Punta Arenas una jornada única donde el deporte, la vida saludable y la alegría familiar se darán cita. El próximo sábado 23 de agosto, de 15:30 a 18:30 horas, el Gimnasio Fiscal abrirá sus puertas para recibir a cientos de niños y familias en una celebración marcada por el Día de la Niñez y el compromiso con la actividad física como herramienta de bienestar.

Organizada por la Delegación Presidencial Regional, el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional de Deportes (IND), la actividad reunirá a instituciones públicas, privadas, Fuerzas Armadas y organi-

zaciones comunitarias, todas enfocadas en regalar una tarde de energía, salud y sana convivencia.

El delegado presidencial regional, Jose Ruiz, destacó que “esta es una actividad enfocada en los niños y niñas, con espacios para el juego, el deporte y la integración. El objetivo es que toda la familia comparta y participe, entendiendo que el movimiento y la recreación son esenciales para el desarrollo integral de nuestros hijos”.

La seremi del Deporte, Alejandro Olate, recordó que la práctica deportiva es un motor de vida: “El deporte no sólo entretiene, sino que educa, forma y cuida la salud. Queremos que las familias vean en esta jornada la oportunidad de descubrir nuevas

disciplinas, disfrutar del aire libre y entender que la actividad física es para todos, sin importar la edad”.

El director regional del IND, Héctor Serka, resaltó el impulso que está teniendo el vóleybol en la región, con la reciente apertura de un centro de entrenamiento que ya suma más de 100 niñas interesadas: “El vóleybol es sólo un ejemplo de cómo podemos motivar a nuestras futuras generaciones. A través de estos talleres buscamos no sólo potenciar talentos, sino también inculcar valores como el trabajo en equipo, la perseverancia y la vida activa”.

La programación incluirá exhibiciones deportivas, un simulador de vuelo de la FACH, muestra de carro bomba de Bomberos, circuitos

de motos, juegos inflables, pintacaritas, exhibiciones de automovilismo, radiocontrolados, actividades motrices y una plaza ciudadana con más de 45 stands de servicios y orientación comunitaria.

Más que un evento, esta será una celebración de la vida, la salud y la comunidad, recordando que el deporte es un aliado fundamental para el cuerpo y la mente, y que inculcarlo desde la infancia es sembrar bienestar para el futuro.

Con entrada libre y un ambiente pensado para disfrutar en familia, Punta Arenas vivirá una tarde donde la sonrisa, el movimiento y la energía serán los grandes protagonistas.



PÁGINA WEB